

Cra. Mónica Giambelluca, presidenta de la Cooperativa Obrera

## **“Sigamos juntos construyendo futuro”**

“A lo largo de 100 años la entidad atravesó innumerables dificultades, sorteadas con esfuerzo y tesón, aferrándose a la doctrina cooperativa y practicando la democracia a nivel institucional, siempre con el objetivo de trascender el momento histórico, proyectando a la institución hacia el futuro”.

“Fueron los asociados, dirigentes, asesores y cada uno de los empleados y sus familias los que acompañaron y sostuvieron a la Cooperativa en los momentos difíciles. Y cuando la situación económica del país mejoró, La Coope llevó sus servicios a los lugares más alejados”.

“Para poder atender de mejor modo ese desarrollo estamos inaugurando obras importantes, como el Centro de Distribución de Productos Refrigerados, climatizado con tecnología de punta y preparado para asegurar la cadena de frío de los productos alimenticios”.

“En tanto, el Centro de Fraccionamiento de Quesos y Fiambres, que permitirá llevar los productos a las góndolas de 134 sucursales de 4 provincias, es una planta modelo con tecnología de primer orden mundial y personal especialmente preparado para operarla”.

“Estas obras han demandado un esfuerzo financiero muy importante, pero han sido instrumentadas pensando en la seguridad alimentaria de la población”.

“Por otra parte y acompañando los requerimientos de los consumidores, con la inauguración del Centro de Distribución de La Coope en Casa estamos progresando en la logística del comercio electrónico”.

“Sumar cada vez más asociados y brindar empleos dignos es una preocupación permanente para la entidad. Tenemos el privilegio de asistir al centenario de una entidad fiel a los principios y valores cooperativos, una entidad vital y pujante, viva e innovadora. Sigamos juntos construyendo futuro”.